



El funcionario fueguino Miguel Millar Vargas durante su aplaudida disertación.

Escuela de Verano en Puerto Montt

Funcionario municipal isleño destacó en seminario sobre ciberseguridad

Durante el desarrollo de la reciente Escuela de Verano de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), realizada en la ciudad de Puerto Montt con presencia de municipios de todo el país, donde se abordó temáticas estratégicas de interés nacional, el funcionario de la Municipalidad de Porvenir, Miguel Millar Vargas, realizó una minuciosa exposición en materias de ciberse-

guridad. Su disertación fue la primera en que un funcionario municipal fueguino fue convocado y luego, reconocido a nivel nacional por ofrecer una temática de alta relevancia y necesidad a nivel país.

La participación en esta instancia reflejó el avance que releva al municipio isleño en materias de modernización digital, seguridad de la información y fortalecimiento de ca-

pacidades técnicas, en línea con los desafíos que hoy enfrentan los gobiernos locales frente a la transformación digital del Estado, se destacó en el encuentro. Precisamente, la ciberseguridad es una materia que hoy día requieren los municipios para mejorar sus procesos, tareas y apoyo a la comunidad, aspectos que se enfatizaron en la capacitación que ofreció Millar.